



Asociación de Vecinos. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con la AA Vecinos, Consumidores y Usuarios de Lorca y del Alto Guadalentín.

8.febrero.2022- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García y por el Director Técnico, Carlos Marco ha mantenido una reunión de trabajo con la Asociación de Vecinos, Consumidores y Usuarios de Lorca y del Alto Guadalentín, encabezados por su presidente, Pedro García.

La Asociación de Vecinos está interesada en conocer de primera mano la tramitación de los expedientes administrativos que afectan al municipio lorquino, muy especialmente los relativos a la autorización del trazado del tren de Alta Velocidad, en su tramo Lorca-Pulpí, la limpieza de cauces, las actuaciones en zona inundables, el estado de tramitación de las Presas de Laminación y conducción Bejar-Viznaga, y temas de agricultores y ganaderos en general, para conocer el estado de tramitación de determinados expedientes.

El presidente le ha explicado la situación administrativa de cada uno de los temas, informándole que alguno de ellos se resolverá de acuerdo a la solicitud planteada en las próximas fechas.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de colaboración y coordinación como ejemplo de lo que debe ser las relaciones institucionales entre administraciones públicas.

El presidente les ha informado que tal y como se había comprometido en anteriores reuniones técnicos de la CHS se desplazaron a Lorca para explicar el estado de tramitación de las presas de laminación a las organizaciones vecinales.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes